

1978

Die diesjährige Generalversammlung fand am 20. Januar im Saale Kronlage statt. Der Vorsitzende von Tugra begrüßte die zahlreich erschienenen Sängerinnen und Sänger. Diese Generalversammlung würde mit einem Hähnchenessen beendet.

Der alljährliche Altenkaffee wurde am 12. März veranstaltet. Hierzu erschienen wie jedes Jahr zahlreiche alte Einwohner von Bieste, zu deren Unterhaltung ein Theaterstück sowie einige Spiele vorgetragen würden. Bei Kaffee und Kuchen konnte auch an einer Verlosung teilgenommen werden.

Unser diesjährige Kindernachmittag wurde nicht wie üblich bei Kronlage veranstaltet, sondern auf dem Sportplatz. Wir hatten viel Glück mit dem Wetter und können wohl sagen, daß dieses wiederum ein sehr gelungener Nachmittag für alle Beteiligten war.

(Das) Der Kirchenmusiktag fand in diesem Jahr am 16. April in Nienkirchen b. Bramsche statt. Am Ostermorgen sangen wir in der Biesel Kapelle.

Der diesjährige Maizgang wurde wiederum an einem Übungsabend veranstaltet. Die Route führte diesmal durch das Westendorf über ^{die Heide} Gossen und am Entenbach vorbei nach Landrueh. Hier wurde der Abschluß dieses Maizanges gefeiert.

Anlässlich des 50-jährigen Jubiläums des Kirchenchores "Tatia" Vorden wurde zusammen mit den Chören Vorden und Nienkirchen ein weltliches Konzert aufgeführt. Dieses Konzert wurde auch auf eine Langspielplatte aufgenommen. Das Konzert

war gut gelungen und hätte vielleicht noch mehr Besucher verdient gehabt.

Zum Erntedankfest führten wir am 23.9.78 nach Rieste. Unser alljährlicher "Gemeißlicher" fand in diesem Jahr am 28. Oktober im Saale Kronlage statt. Hierzu waren auch Abordnungen der Chöre aus Neuenkirchen, AGV Lage-Rieste, Lgm. Chor Rieste sowie Vörolen eingeladen. Es war ein sehr gelungener Abend.

Am 1. Weihnachtstag sangen wir in der Kapelle festliche Lieder.

Für das Jahr 1979 wünsche ich allen aktiven und inaktiven Mitgliedern und allen Freunden und Freunden unseres Chores alles Gute.

fröhlicher Galgen